

## Elda vuelve a convocar un Consejo Sectorial de Urbanismo tras 10 años sin celebrarse

16/09/2015



El consejo se ha reunido en la Fundación Paurides | Jesús Cruces

El Consejo Sectorial de Urbanismo ha realizado su primera reunión esta mañana tras 10 años sin convocarse. La Concejalía de Urbanismo, Gestión y Renovación Urbana Sostenible tenía como uno de sus objetivos el abrir a la participación pública los procesos a la hora de tomar decisiones de carácter urbanístico.

En esta primera toma de contacto se ha realizado una previsión de actuaciones respecto al Plan General y se ha dado una explicación del Plan de Participación Pública del Plan General Estructural cuya exposición pública comienza el próximo el lunes.

El Consejo Sectorial de Urbanismo es un órgano de participación, información y propuesta que actúa en el ámbito de su sector de actuación. La concejal del área, Pilar Calpena, ha invitado "a participar en el mismo a distintos profesionales con actividad y experiencia en el tema, técnicos urbanistas, representantes de la FAVE y de distintas asociaciones y plataformas vecinales porque tienen mucho que aportar para el buen desarrollo urbanístico de la ciudad". Además, forman parte del consejo los representantes de los partidos políticos que forman parte de la corporación municipal.